
    
  Gruppo Consiliare 
  PDL  Carpi 

Al Presidente del Consiglio 
Al Sindaco di Carpi 

All’Assessore di competenza 
 
 

INTERROGAZIONE URGENTE 

 
 

OGGETTO: SITUAZIONE DEI TAXI NELLO SPAZIO ANTISTANTE LA STAZIONE 
FERROVIARIA 
 
 
A oggi, i Taxi parcheggiano nel piazzale antistante la stazione ferroviaria, in 
assenza di una tettoia o di un qualunque riparo. 
 
Questo comporta, nei mesi invernali e nei giorni di pioggia, una certa difficoltà 
nelle operazioni di accoglienza dei Clienti. 
 
Ma comporta soprattutto, in questo periodo, una prolungata permanenza dei 
Taxi al sole, con tutte le immaginabili conseguenze per i Taxisti e per i 
malcapitati Clienti che debbano entrare in macchine surriscaldate.  
 
Non per ultimo, va considerato l’aumento del tasso di inquinamento, visto che 
alcuni Taxisti sono costretti a lasciare acceso il motore per usufruire dell’aria 
condizionata (e questo magari è anche vietato). 
 
Si chiede se l’amministrazione sia al corrente di questa situazione, e cosa 
intenda fare per risolverla.  
 
Alcuni Taxisti ritengono che potrebbe essere sufficiente sostituire o affiancare 
la siepe che delimita il piazzale della stazione con un pergolato. Si chiede se 
una soluzione di questo tipo sia percorribile. 
 
Si chiede di rispondere urgentemente all’interrogazione perché a settembre il 
tema non sarà più così attuale. 
 
Roberto Benatti – Pdl Carpi 


